

O toi, France notre patrie que nous aimons
Nous les Pieds-Noirs nous avons le Coeur meurtri
Nous ne pouvons croire à ton abandon
Toi qui a toujours rayonné dans la vie
Ton coeur anobli a toujours été sincère et bon
Ton armée qui n'a pas de répit
Pour enrayer les erreurs de tes derniers amants.
Ils avaient promis d'aimer tes enfants,
Ils ont menti et se sont contredit ,
Nous ne pouvons plus compter sur leurs serments.
De tout temps on a appris aux enfants d'Algérie
A t'aimer et ne pas avoir de renoncement
L'Algérie n'est pas une colonie qu'on oublie après quelques ans
C'est le prolongement de la patrie.
Ils en avaient pris l'engagement,
Nos frères de France aussi l'ont compris
Ils ne veulent pas de renoncement.
Une mère ne peut jeter ses enfants dans l'oubli
Par l'ambition de ses derniers amants.
C'est impensable et nos coeurs sont meurtris ,
Où nous t'aimons et avons toujours été soumis
Réfléchis, ne nous oublie, Maman,
Tu sais que pour nous il n'y aurait plus de vie,
Sans ton amour, nous nous perdrons la raison .
Nous lutterons pour ne pas être des maudits,
Nos coeurs bafoués n'auront pas de pardon;
Nous avons juré de donner notre vie,
Pour ta beauté et ton rayonnement.
Où nous voyons paraître à l'horizon
Celui qui a fait le serment de sauver la patrie,
C'est lui qui te redonnera ton rayonnement,
C'est un coeur sincère et qui n'a pas d'oubli,
Il est tout honneur et sans renoncement,
Lui qui a juré et nous a promis
Qu'il nous aimerait, nous , tes enfants.
Lui et l'armée te l'ont donné de leurs vies
Ils ont promis de te garder ton dernier joyau
Lui saura te faire oublier tes maux
Toi, qui sera toujours une grande dame,
Il t'aime et t'évitera bien des harnes.